



CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Les évêques catholiques français se donnent trois chantiers prioritaires :
différences structurantes de la vie sociale, mission de l'enseignement
catholique, ministère des prêtres et vie des communautés chrétiennes**

Lourdes, mardi 8 novembre 2005. Les évêques catholiques français, réunis en Assemblée plénière jusqu'à demain se donnent trois chantiers prioritaires :

- Trois différences structurantes de la vie sociale (homme/femme, mère/père, frère/sœur).
- La mission de l'enseignement catholique dans l'Église et dans la société ;
- Ministère des prêtres et vie des communautés chrétiennes ;

Pour traiter ces questions, des groupes de travail vont se mettre en place. Leurs responsables ont été élus par l'Assemblée des évêques : Mgr Jean-Louis Bruguès prend la responsabilité du chantier sur les différences structurantes, Mgr Eric Aumonier pilotera le travail sur l'enseignement catholique, Mgr Albert Rouet celui concernant le ministère des prêtres et la vie des communautés chrétiennes.

Les thématiques retenues ont été choisies par l'Assemblée, parmi les 8 sujets proposés par le Comité études et projets. Ce dernier, présidé par Mgr Jacques Perrier a été mis en place par l'Assemblée plénière de juin 2005. Sa mission est de dynamiser l'évangélisation aujourd'hui, à travers un travail de veille prospective, et de favoriser le traitement pluridisciplinaire des questions.

Mgr Jean-Louis Bruguès, évêque d'Angers, préside la Commission doctrinale. Mgr Eric Aumonier, évêque de Versailles, est membre du Conseil pour la pastorale des enfants et des jeunes, au sein de laquelle il est chargé de l'enseignement catholique. Mgr Albert Rouet, archevêque de Poitiers, est membre du Comité études et projets.

**CONTACT CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE
PRESSE**

SERVICE
INFORMATION-
COMMUNICATION

**Marie-Caroline
de Marliave**
Directrice de la communication

Tél. 05 62 42 80 72
Internet : www.cef.fr
